

Mündliche Anfrage

Fragesteller/in Landtagsabgeordneter Bgm. Erich Rippl

Zuständiges

Regierungsmitglied Landesrat Mag. Günther Steinkellner

Wortlaut der Anfrage (Hinweis: Die Anfrage muss im Inhalt und Form so gehalten sein, dass die Antwort kurz und präzise sein kann. Die Anfrage darf nur eine einzige konkrete Frage und keine Feststellungen und Wertungen enthalten.)

Am 28. Februar 2017 wurde im Landesgesetzblatt Nr 22/2017 das Raumordnungsprogramm der Oö. Landesregierung über die Freihaltung von Grundstücksflächen für die Errichtung einer RegioTram von Linz nach Pregarten kundgemacht.

Wann werden die nötigen Detailplanungen für die weitere Projektumsetzung der RegioTram von Linz nach Pregarten in Auftrag gegeben?

Rippl